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UPAEP SEDE DE LA 
ASAMBLEA DE FIMPES 

a UPAEP será sede de la XXXIII Asam
blea de FIMPES (Federación de Insti
tuciones Mexicanas Particulares de 
Educación Superior), en donde se ten
drá la participación de 125 universida
des particulares de todo el país, con el 
fin último de contar con universidades 
de calidad en la República Mexicana. 

toda vez que FIMPES certifica la calidad educativa de las ins
tituciones de educación superior inscritas a este organismo, 
señaló el Ingeniero Carlos Castro Secretario de Rectoría de la 
UPAEP. 

Cabe señalar que el evento se llevará a cabo los días 
22, 23 y 24 de abril teniendo como sede el Hotel Crown Pla
za. 

En estas asambleas se tratan los avances que tiene 
esta institución en las diversas comisiones de trabajo, como 
son área de docencia, simplificación administrativa para las 
universidades, centros de cómputo, orientadores vocaciona
les y el premio FIMPES para investigaciones científicas. 

Las comisiones están orientadas a mejorar la calidad 
de la educación en México, por lo que en éstas se abordan los 
asuntos de certificación de las universidades que han presen

tado sus autoestudios y que han sido corroborados por el co
mité visitador; es por ello, que FIMPES es pionera en México 
en la creación de sistemas de fomento y certificación de la 
calidad de la educación superior en nuestro país. 

En FIMPES se agrupan la totalidad de las institucio
nes particulares serias del país, por lo que estar fuera de este 
organismo significa quedar a un lado de la superación acadé
mica de calidad. 

El Ing. Carlos Castro comentó que el Rector de la 
UPAEP Miro. Mano Iglesias García Teruel ha sido Presiden
te de FIMPES por dos periodos y desde entonces ha estado en 
el consejo directivo ocupando diferentes posiciones. Asimis
mo, manifestó que la UPAEP es de las instituciones fundado
ras y promotoras de FIMPES. 

En el programa de actividades se tiene contemplado 
una conferencia magistral impartida por el licenciado Manuel 
Díaz Cid titulada "Papel de las universidades mexicanas en la 
transición del siglo XXI". De la misma forma, habrá un panel 
en donde participarán rectores y/o vicerrectores de las siguien
tes universidades: Universidad Panamericana, Tecnológico de 
Monterrey y la Universidad del Noroeste, quienes abordarán 
el tema " El rol del maestro ante las nuevas tecnologías edu
cativas 

La visión 2005... en marcha 

La Procesión del Viernes Santo rescata una tradición poblana 
La comunidad uni

versitaria de la UPAEP. en 
colaboración con diversas 
instituciones organizó la pro
cesión del Viernes Santo, 
misma que fue encabezada 

por el Sr. Arzobispo Rosendo 
Huesca y Pacheco, en este 
evento recorrieron las calles 
poblanas las imágenes más 
representativas de nuestra 
entidad 

Cabe señalar que la proce
sión del Viernes Santo en 
Puebla ha tratado de revivir 
algunos aspectos importan
tes de otros tiempos, pero 
adaptados a la mentalidad 
imperante en los nuestros. 

Dado que no es po
sible que la totalidad de las 
imágenes de antaño salieran 
a la luz con igual profusión, 
la jerarquía eclesiástica ha 
optado por que sean las de 
"Jesús Nazareno" de la Pa
rroquia de San José; la de 
"Nuestro Padre Jesús" del 
Templo de Analco; "Nuestra 
Señora de la Soledad" del 
Sagrario Metropolitano; de 

"Nuestra Señora de los Do
lores del Carmen" y la mila
grosa escultura del Señor de 
las Maravillas, que por la 
aprobación del prelado y 
buena voluntad de las reli
giosas mónicas, sale a las 
calles de Puebla cargado por 
fieles de la cofradía de San 
José. 

La solemne proce
sión tuvo a los tamborileros 
que abrieron paso con sus 
toques secos, a las niñas ves
tidas de angelitos con los 
símbolos de la Pasión, a las 
congregaciones católicas; 
indispensables bandas de 
música fúnebre y, por su

puesto, a todos los fieles ca
tólicos que de buena volun
tad se unieron al evento. 

De esta forma, 
como en años pasados, la 
participación del pastor y de 

su feligresía, recordaron el 
camino del Divino Redentor, 
como recuerdo de la Pasión 
y Muerte con que redimió el 
género humano. 

"El Señor de las Maravillas " durante la procesión 
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Numerosas personas se dieron cita en el evento Imágenes representativas salieron a las calles 

El Arzobispo de Puebla, Rosendo Huesca y Pacheco presi
dio el evento que dió inicio en la Catedral de Puebla 



± * ± ± \ ^ I . T ^ J 
Ariza Sánchez. /8o. CICOM 

La Facultad de Medicina de la 
UPAEP recibió donación de libros 

La Facultad de Medicina de la UPAEP reci
bió donación de libros de la escuela de Medi
cina de la Universidad de Nueva York, como 
parte del convenio de intercambio que sos
tienen desde hace dos años, señaló el Dr. Oc
tavio Castillo y López Director de la Divi
sión de Ciencias de la Salud de la UPAEP 

Esta donación comprende casi un 
centenar de libros que abarcan diversos te
mas como son: der
matología, pedia
tría, cirugía, cuida
dos intensivos, fi
siología, fisiopa-
tología, examen 
músculo esqueléti
co, inmunología, 
cardiología, neu
monía y patología 
entre otros, además 
de una colección 
completa del New 

England Medical Journal of Medicine que 
comprende aproximadamente 150 números 
de la colección de los años 92, 93. 94 y 96. 

La donación fue recibida por el di
rector de la División de Ciencias de la Salud. 
Dr. Octavio Castillo y López; Director de ta 
Facultad de Medicina Dr. Jorge Bautista 
O'Farril; el Vicerrector Ing. Vicente Pacheco 
Ceballos y el Rector de la Universidad Mtro. 
Mario Iglesias García Teruel. 

Cabe señalar que con esta donación 
se incrementará la colección bibliográfica de 
la facultad y ayudará a la superación acadé
mica de los estudiantes, quienes en forma 
constante realizan consultas a diversos volú
menes para completar sus trabajos e investi
gaciones. 

Castillo y López abundó que el pro
grama de intercambio contempla diversas 

ventajas para ambas instituciones, en donde 
se tiene como prioridad dar énfasis a la in
vestigación científica y a la retroalimentación 
en las aulas por lo que se contempla estan
cias en la Unión Americana de parte de pro
fesores y alumnos, cursos cortos, intercam
bio de material didáctico, implementación de 
programas de apoyo académico, entre otros. 

Esta donación se realizó como parte 
de los feste
jos del 25 ani
versario 
toda vez que 
como mues-
tra de amistad 
y como parte 
del convenio 
en esta fecha 
tan especial 
para la 

UPAEP, por 
lo que se es

peran más acciones que concreten de manera 
importante ese convenio signado en 1996. 

Por su parte, el director de la divi
sión de Ciencias de la Salud, indicó que se 
tiene contemplado una serie de intercambios 
estudiantiles y a nivel profesorado para reali
zar investigaciones sobre diversos temas de 
actualidad, que sin duda ayudarán a la supe
ración académica de los integrantes de la fa
cultad de Medicina de la UPAEP, quienes ten
drán la oportunidad de tener conocimientos 
de primera mano de científicos calificados, 
así como hacer uso de los laboratorios y equi
pos tecnológicos más modernos en el merca
do, lo cual tos lleva a desarrollar habilidades 
que seguramente les servirán en su vida pro
fesional. 

Asiduidad al 4 de abril de 1998 
hrs. hrs. 
prog. imp. 

Arte y Diseño Gráfico 3533 3426 
Ciencias básicas 13508 13255 
Económico Administrativas 8333 8018 
Cs. Sociales y Humanidades 11348 10759 
Cs. de la Salud 8847 8254 
Tecnológicas 5179 5024 
Totales 50748 48736 

Total: 96% 

97 
98 
96 
95 
93 
97 

© DIRECTORIO 

AIU W MMfc AfguriJ» keye* N 

versitari» L. North Hutni BalUh> 

M ^ . m . i A k n . l l i i ^ 

SINTONÍZATE 

¿Cómo están amigos? Seguro vienen 
descansados de Semana Santa ¿verdad? Pues sí
ganle echando ganas a la escuelín y participen en 
las actividades que la uni organiza para 

MERCADOTECN1A 
Destacados profesionales de la merca-

dotecnia participarán en el seminario de esa disci
plina que, organizado por los alumnos de esa ca
era en nuestra universidad, se llevará a cabo en 
el leatro de la ciudad, los días 20 y 21 de abril. Los 
temas que conforman el programa, son estrategias 
de ventas, ética en la mercadotecnia. comporta
miento del consumidor y diseño de envase y em
balaje .Informes en la dirección de la escuela. 

DERECHO 
Del 22 al 25 de abril. Simposium de 

Actualización Jurídica, con la participación de Dr. 
Carlos Arellano García, Lic. José Gamas Torruco, 
Dr. Cipriano Gómez Lara Informes en la direc
ción en la facultad. 

ADMINISTRACIÓN DE INSTITU
CIONES 

Invita a la conferencia "Instalación y 
equipo de cocinas industriales", impartida por el 
Director General de cocinas Lux. Ing. Antonio 
Yáñez Solloa. el 21 de abril, a las 10:30 hrs„ en la 
sala Francisco de Vitoria. 

Alumnas de 6 to semestre de la unidad 
Huamanila. llevarán a cabo su Muestra 
Gastronómica de Platillos Europeos, el 18 de abril, 
en el hotel La Escondida, a partir de las 14:00 hrs. 

MEDICINA 
El jueves 16 de abril, a las 11:00 hrs . 

en la sala Francisco de Vitoria se dictará la confe
rencia "SIDA: Medidas preventivas", con el 
subdirector de COESIDA a nivel estatal: de igual 
manera, el viernes 17 de abril ,a la misma hora y 
en el mismo lugar,se llevará a cabo la conferencia 
"Cáncer Mamario : Medidas preventivas", con la 
jefa del Departamento de Patología de la Sría. de 
Salud. 

ARQUITECTURA 
Las sociedades de alumnos de Arquitec

tura y Diseño Gráfico, invitan al Reencuentro con 
el Diserto, con conferencias y talleres magistrales, 
del 27 al .10 de abril. Informes e inscripciones en 
la dirección de la escuela. 

AGRONOMÍA 
La escuela te invita a visitar la exposi

ción fotográfica de insectos. que se realizará el 14 
y 15 de mayo, en las instalaciones de la universi
dad Para mayores informes acude a la dirección 
de la escuela. 

DERECHO 
Del 30 al 3 de abril se verificará el Cur

so Tribunal Colegiado, a cargo de la facultad de 
Derecho, en la sala de Consejo Universitario, de 
8:00 a 1000 hrs. Informes con el Lic. Matías Ri-

DEPARTAMENTO DE FÍSICA 
Invita a la conferencia "Imágenes 

Digitales, Computadoras, Gencia y Tecnología" a 
las 10:00 hrs., en el salón de Consejo Universita
rio B-34, el 16de abril. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 
Participa en los Honores a la Bandera 

todos los lunes, a las 9:00 hrs. El 20 de abril le 
corresponde la ceremonia a la escuela de Comer
cio Internacional Psicología invita a la Santa Misa 
que se celebrará el 21 de marzo en la capilla a las 
12:00 hrs. Asiste ,Jesús le espera! 

Participa en la conferencia "México en 
Transición" impartida por el Lic. Carlos Abascal 
Carranza, el miércoles 15 de abnl, a las 16:30 hrs . 
en la sala Francisco de Vitoria 

C1NAPE 
Invita al curso para docentes "Actitudes 

personales y didácticas que condicionan el apren
dizaje de las matemáticas", que se realizará el 24 y 
25 de abril, en la sala de conferencias de la secun
daria bachillerato femenil, ubicado en II poniente 
No. 1310. Informes al 32-02-66. extensión 100. o 
al teléfono 44-12-88. Se otorgará certificado de par
ticipación y material básico. 

UPAEP CONSULTORES 
El 16 de abnl. en el salón B-34, a las 

16:00 hrs., el Lic, Roberto Amaga dictará la con
ferencia "Desarrollo Humano". De igual manera, 
el 22 de abril. los CD Jorge A Pawling. Ricardo 
Rósete y Hugo Kosegarten. expondrán el tema de 
"Educación Odontológica Actualizada" 

DEPTO DE DESARROLLO HUMA
NO Y ORIENTACIÓN EDUCATIVA 

Dentro del programa de desarrollo per
sonal para alumnos, el 17 de abril se llevará a cabo 
la conferencia "Factores que afectan tu salud: 
adicciortes".de 1600a 18:00 hrs. 

Para todos los alumnos próximos a egre
sar, se les invita a la Jomada de Plan de Vida y 
Carrera, el 22 de abril, todo el día. Costo $30 00 
Inscnpciones en el Depto. 

CAPACITACIÓN DOCENTE 
De enero a junio de 1998 se llevará a 

cabo el programa de capacitación docente, todos 
los viernes de 12:00 a 14:00 hrs. Informes e ins
cripciones en la extensión 780 y 760. 

¡Hasta la próxima! 

Te informamos que 

la cafetería 

está ubicada a un costado del 
gimnasio, por la puerta B. 
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Atendiendo a la 
Excelencia Académica 

PROFESOR 
Te invitamos a participar en la 
Evaluación Docente 

Que se llevará cabo del 14 al 30 de abril 
Gracias por tu participación 

"La cultura al servicio del pueblo" 
Desarrollo y Orientación Educativa 

i 

25 aniversario 
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" El reto es hacer un equipo grande " 

Por: Yolanda Flores Flores 4to. CICOM 

El pasado primero de abril se realizó, en el jardín de la 
UPAEP, una plática entre los elementos de la Federación Estu
diantil de la UPAEP (FEDEST). o chaviza, donde encontramos a: 
Azael Pérez Campos, José Luis Campa Díaz de León. 
Luis Xavier Molina López y Mauricio Morales G.; y 
un grupo de ex-alumnos de la misma institución, o 
momiza, conformado por: Graciela Soto, Alejandro 
Ramírez Paredes, Leticia de la Llata y Gerardo 
Taboada Taveres. 

La momiza opinó ... 
"Entrar nuevamente a la UPAEP es como 

entrar a una máquina del tiempo porque te llegan 
muchos recuerdos, ahora ha crecido muchísimo y nos 
sentimos muy orgullosos de ella". Sin embargo, al observar la 
poca participación de los actuales universitarios de nuestra casa 
de estudios dijeron: en los alumnos siempre han existido los pro
blemas, pero en vez de hacerlos apáticos los unía, de tal manera 

que trataban de dejar el nombre de la UPAEP muy en alto hacien
do un equipo compacto y gigantesco sin ser indiferentes ante los 
asuntos de esta Universidad por lo que les advirtieron que el que 

no se den cuenta de todo lo que nuestra ins
titución les proporciona y de la capacidad 
que tienen, les quita puntos en un mercado 
cada vez más competitivo, ya que sólo res
ponden si se les da algo a cambio. Asimis
mo, manifestaron que únicamente el estu
diante que tiene vocación puede "enamo
rarse" de sí mismo, de su carrera, de su so
ciedad y de su trabajo. 

Finalmente exhortaron a los jóvenes 
a demostrar que tienen energía así como ser más entu
siastas y para ello deben buscar actividades en común con otras 
carreras que los lleven a unirse y automotivarse. 

La chaviza opinó... 

Fundadores de la UPAEP, 
verdaderamente visionarios 

La actual situación de nuestro país hace que el ambien
te dentro de la UPAEP sea tenso en ocasiones y que todos estén 
ocupados en sus cosas, comentaron los integrantes de la FEDEST. 

por lo cual nuestros compañeros ya no responden 
con las mismas ganas a las convocatorias que se 
hacen y por ello se debe buscar la manera de apo
yar a los alumnos de diferentes formas. No obstan
te, también hay estudiantes que participan sin el in
terés de obtener algún beneficio. 

Destacaron que lo que falta es concientizar al 
universitario de que es afortunado puesto que no 
cualquiera tiene la oportunidad de prepararse 
profesionalmente y que ya que están dentro de una 
Universidad como ésta, hay que esforzarse por ser 

siempre los mejores, hacer las cosas bien y con gusto. 
Por último estuvieron de acuerdo con la momiza que el 

reto es hacer un equipo grande entre ambos para formar el país 
que queremos. 

Por: Lorena Castro Barranco CICOM 

En instalaciones del periódico AL de 
Puebla, sostuvimos una plática con el Licenciado 
en Psicología Germán Benítez Márquez. Jefe de 
Información del mismo, que nos dió su opinión 
respecto al 25 aniversario de la 
Universidad y nos habló del or
gullo que representa para él, ser 
ex-alumno de esta casa de estu
dios que nació en un momento 
en que la sociedad ya estaba 
chocada del porrismo y fosilismo 
que habíaa en la BUAP, además 
de convertirse en un medio de 
activismo político. 

• Por lo tanto comentó, 
que cuando nace la UPAEP. sur
ge como una verdadera opción, 
una opción de academismo alto 
que gozaría de prestigio inmedia
tamente y posteriormente se es
tablecería una comparación en
tre el egresado de la UPAEP y el 
egresado de la BUAP y querien
do o no, se prefería al de UPAEP, y " si uno es 
fundador de una institución así, no puede uno 
menos que sentirse orgulloso", aseguró. 

También nos habló de los fundadores de 
la institución y dijo que fueron personas verdade
ramente visionarias ya que. ofrecieron un proyec
to que era viable, que era una necesidad sobre todo, 

de lo contrario no estaría cumpliendo 25 años y 
aunque a los alumnos fundadores les tocó enfren
tarse a muchos obstáculos, como el de tomar cla
ses en cualquier sitio o mejor dicho donde se po

día, y a pesar de eso. profesores 
y comunidad se solidarizaron en 
sacar el proyecto adelante, por
que era un proyecto académico 
que no se iba a detener por esas 
limitaciones. 

En su caso le tocó ser Jefe de 
Prensa y nos contó que el perió
dico lo hacían de una "manera 
artesanal". no contaban con equi
po adecuado y las cabezas las te
nían que hacer con transfer letra 
por letra. Sufrieron pero ahora le 
da gusto que ya cuente con ins
talaciones y equipo. 

Por último agregó, que le pre
ocupa que la Universidad haya 
perdido un tanto el carácter de 
popular, ya que el lema de la ins

titución era "La cultura al servicio del pueblo", lo 
cual quiere decir que es para el pueblo, entonces 
piensa que las actuales autoridades deberían 
encontrar más alternativas para que la educación 
superior llegue a todos los estratos de la sociedad 
y se reconozca que en todos los niveles hay inteli
gencia creativa y universitaria. 

LUNES MARTES MIÉRCOLES JUEVES 

flMIÍL 
P r o c e s i ó n de 

V iernes San to 
HHÍS. Catedral 
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CONVOCATORIA 
El Comité Organizador del CONCURSO DE PORRAS UPAEP 98. convoca al 

primer gran concurso de porras que se realizará con motivo de la celebración del 2.5 
ANIVERSARIO de la UPAEP. 
BASES 

1) Integrantes: mínimo 10, máximo 20. sin importar escuela o nivel de estudios 
(licenciatura - bachillerato), incluyendo animadores y porristas. 

2) La duración de las evoluciones gimnásticas deberá ser de 4 a 7 minutos (pista 
para las evoluciones y la coreogafía). donde se deberá realizar una mezcla de porras 
innovadoras, clásicas y tradicionales (se debe tomar en cuenta la porra oficial EL 
ALEROMBO). 

3) El equipo deberá contar con uniforme apropiado, asi como de un capitán, 
animadores y grupo de porristas. 

Premios 
* Se otorgarán trofeos a 1er. 2do y 3er lugar. 
* Los tres primeros lugares representarán a la Universidad en los torneos nacio

nales de CONADEIP con sede en la UPAEP del 30 de Abril al 6 de mayo, teniendo la 
oportunidad de ser seleccionados para formar parte de la porra oficial en los diferentes 
eventos deportivos y extraescolares a futuro, disfrutando de los beneficios de un equipo 
deportivo como son: 

* Entrenador 
* Presentaciones a nivel nacional 
* Uniformes 

* Apoyo económico para tus estudios 

Información General 
El día límite para la inscripción será el lunes 27 de Abril. 
Junta previa para el sorteo de la presentación de cada porra será el día martes 28 

de abril a las 13:30 hrs. en Integración Universitaria. 
La Gran Final se realizará el día miércoles 29 de abril a las 11:00 hrs. en las 

instalaciones del Gimnasio. 
Mayores Informes e Inscripciones en el Módulo Instalado en el Jardín 
Central de lunes a viernes de 10:00 a 13:00 hrs. y de 16:00 a 19:00 hrs. 

CONDUCTOR FEDEST SOC. ALUMNOS DE 
DESIGNADO SISTEMAS COMPUTACIÓNALES 

Concurso de 
oralona 

•16 Hrs S Feo Vitoca 

Coní Mexico en 
transición, 

Lic. Carlos Abaascal 
C. 16:30 Hrs. Sala 

Feo Vitoria 

Conferencias 
-imágenes digitales 
ciencia y tecnologia 
10:00Hrs B-34 

Desarrollo Humano 
17 Hrs B34 

La Gue laguetza 1 8 

Jardín 11 hrs 
Soc. Alumnos Oax 

Cont: uancer mamario 
prevención 11 00 Hrs S 

Feo Vitoria 

Conf: SIDA Preven 
Ción 11Hrs S Feo V 

Concurso de Declamación 
16 Hrs Sala Feo De Vitoria 

I naugurac ión de 

la e x p o s i c i ó n en 

Honor al Mt ro . 

Ignac io Dávi la 

Tagle . 20hrs. 
Museo UPAEP 

Seminano "Posicionando el futuro" 
Escuela de Mercadotecnia. Teatro de Cd 

Conf. Instal. y equipos 

de cocina industrial 

A Instit. 10 Hrs S Fco V 

Conf: Educación 

odontológica 

actualizada noo 
Hrs B.14 

Conf Heidegger y Sto. 
Tomás. Dr Erasmo 
Hóz M Hrs B34 Fitos 

Videocont El Milagro 
Eucaristico de Lacciano 
Dr Baltazar Sosa !8Hrs 
CICOM Fco. Vitoria 

Ciclo Conf Nuevas 

perspectivas 

Contad Púb 9 a 13 hrs 

x i-oro de Jóvenes 

Emprendedores 

Desem UPAEP 

Hotel Lastra 

i 
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Celebración dia 

del niño(Hijos de 

maestros y del 
personal (Cenfrro 
cultura 10 :30 Hrs 

y 

XV TORNEO INTERPREPARATORIAS Y IV TORNEO INTERSECUNDARIA 
Pentatlón Div Arte y Arq 24 - 26 Abnl 

Semana Académica de Derecho 

-n - 'TIempo de 

ascua 11'Hrs RP 
>«gro 

Torneo Nal CONADEIP f ú t b o l s o c c e r , CIU 

Congreso de Ingenieria Civil 
r c r e s o de Publicidad y Mercadotecnia Dis Y Prod Pub 

Torneo Nal .CONADEIP Tae K w o n Do Gim 

Intégrate 
a los 

eventos del 
25 Aniversario 

Tú formas 
mmdL 
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ACADÉMICAS 
JORNADA DE PLAN DE VIDA Y CARRERA 

• 22 de abril de 1998 • 
* El punto de enlace entre las aulas de la universidad y el mundo laboral es un momento # 

# propicio para la reflexión y toma de decisiones trascendentales en tu vida; por lo cual # 

• queremos ofrecerte una proyección de ambas, para despertar inquietudes en tu beneficio • 

• PROGRAMA ! 

l.-La personalidad como un recurso de éxito 
Impartido por: - Lic.Ma.Esther Castillo Moreno 

- Lic. Coral Andrade Ramos 
Horario: 9:00 a 11:00 hrs 
2.-Panel magistral :los protagonistas para el siglo XXI 
Impartido por:Rectores de Universidades Particulares. 
Horario: 11:00 a 12:30 hrs 
Receso:12:30 a 13:00 hrs 
3.-¿Qué es un examen de calidad? 
Impartido por: CENEVAL 
Horario: 13:00 a 14:00 hrs 
RECESO PARA COMIDA: 14:00 a 16:00 hrs 
Impacto Proyectivo 
Impartido por: Lic. Silvia Tessio Conca 
Horario: 18:00 a 20:00 hrs 
REQUISITOS:Alumnos de último semestre, próximos a egresar 
CUOTA:Por todo el evento $ 30.00 
LUGAR: Sala de conferencias Francisco de Vitoria 
INSCRIPCIONES:Depto. de Desarrollo Humano y O.E. 
NOTA:REGISTRO DE 8:00 A 8:45 a.m. 

Se crea proyecto para organizar 
la basura en el Mercado Hidalgo 

Uno de los proble
mas más serios en los mer
cados de la entidad es la fal
ta de una adecuada separa
ción de la basura, es por ello 
que la Escuela de Ingeniería 
Ecológica de la UPAEP, a 
través del tesista Orlando 
Iglesias Barrón realizó un 
proyecto en el Mercado Hi
dalgo en donde se contem
plan varios aspectos que ayu
darán al mejor manejo de los 
desechos del lugar. 

El trabajo de tesis 
se titula " Proyecto piloto 
para el composteo de la frac
ción orgánica de los residuos 
de Puebla", en donde se tie
nen varios objetivos: como 
prioridad esta la organiza
ción de los desechos orgáni
cos en el Mercado Hidalgo 
que consiste en la separación 
de la basura por parte de los 
tiaguistas, en segunda instan
cia se encuentra la oportuni
dad de generar composta que 
servirá para las áreas verdes 

de la entidad, en donde no se 
tendrá que gastar en ese as
pecto porque al reciclar los 
materiales orgánicos en más 
fácil preparar una composta 
y de esta forma realizar un 
mejor aprovechamiento de 
ese recursos, la finalidad es 
que la composta no se utili
ce en forma comercial, sino 
por el contrario que sea un 
servicio más que ayude a 
mejorar las condiciones del 
suelo y finalmente este tipo 
de actividades servirán para 
generar una reacción en ca
dena que llevará a la 
optimización del mercado. 

Cabe señalar que en 
el trabajo piloto que se reali
zó con los locatarios respon
dieron favorablemente para 
la separación de la basura, ya 
que comprobaron que al rea
lizar este procedimiento se 
obtiene varias ventajas, en
tre ellas, orden. limpieza, y 
un remanente que no tenían 
contemplado al separar los 

desechos que son fáciles de 
comercializar. 

Para el funciona
miento del programa se re
quiere de la cooperación de 
las autoridades, toda vez que 
ellas tienen el control de los 
mercados, además de que se 
requiere de un espacio para 
manejar los materiales reci-
clados, pero no se requiere de 
mayor inversión y de esta 
forma se evitarían las 
montoneras que se localizan 
en las orillas de los merca
dos de la entidad, al tiempo 
de generar composta que ser
virá para mejorar la calidad 
de los suelos de la Ciudad de 
manera gratuita. 

Iglesias Barrón ma
nifestó que este es un proyec
to viable para Puebla y sólo 
falta la aprobación de las au
toridades municipales para 
echarlo andar, pero sin duda 
beneficiará a la población y 
sobre todo a los integrantes 
de los mercados. 

NO PODRAS ENTRA) 
LA UNÍ, SIN ELLA 
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A 25 años, un logro más... 
No te lo pierdas, está cerca, 

Jornada Odontológica en Huamantla Convenio con organismos empresariales 

Ideologías que confunden al hombre 

En la actualidad están muy de moda los cursos de 
ángeles, milagros, música para encontrar el yo, o bien li
bros que ofrecen paz. relajación, armonía y cura de enfer
medades a través de sistemas de colores y olores, lo cual 
parece muy atrayente para un gran número de personas que 
se han dejado llevar por diversas ideologías que están inva
diendo el mercado, en donde más que ayudar confunden al 
hombre porque han hecho a un lado a Dios para darle espa
cio a la razón, señaló el Lic. Juan Louvier Calderón, Direc
tor del Departamento de Investigaciones Humanísticas de 
la UPAEP. 

Odontología 

Con la finalidad de brindar un beneficio a los que 
menos tienen, los alumnos de la Escuela de Odontología de 
la UPAEP participaron en una jornada odontológica en 
Huamantla en donde realizaron diversas acciones médicas 
que beneficiaron a más de 100 personas, señaló el Dr. Jorge 
Pawling Sánchez Director de la Escuela de Odontología de 
la UPAEP. 

Pawling Sánchez agregó que este tipo de acciones 
sirven para motivar al alumno a prestar un servicio no lucra
tivo que sirve para ayudar en su formación profesional, al 
brindar ayuda a _ ^ _ _ _ ^ _ _ los más necesi
tados sin esperar | n | nada a cambio. 

En días pasados se firmó un convenio de colabo
ración entre diversos organismos empresariales y las uni
versidades de mayor prestigio en la entidad, entre las que 
figura la UPAEP con el fin de realizar una integración de 
organizaciones gubernamentales, empresariales y univer
sitarias para apoyar la gestión ambiental en el Estado, y de 
esta forma brindar el empresario, acceso a servicios y ase
sorías ecológicas, señaló el Dr. Pedro Rubén Rodríguez 
Torres, Director de la Escuela de Ingeniería Ecológica de 
la UPAEP, durante el evento. 

Por su parte, el Dr. Rodríguez Torres manifestó 
que a nivel general las empresas que necesitan más apoyo 
son las medianas, porque las grandes tienen sus propios 
sistemas de gestión ambiental con departamentos de hi
giene y seguridad, de la misma forma estos son más fácil
mente identificares para la opinión pública por lo tanto 
son las que mayormente cumplen con la autoridad federal. 
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Dulce López 
Derecho 4° 
"Sí, es mu) importante, pero realmente yo sólo la 
utilizo para entrar a la biblioteca". 

en l a 
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Yeudiel Orozco 
Ing. Civil 8 o 

"Sí, es muy necesaria, pues en la mayoría de mis 
actividades la necesito como identificación". 

Gabriel Aceves 
CICOM 10° 

"Sí. te sirve de identi
ficación v es necesaria 

dentro y fuera de la 
universidad". 

Por: Saldaña Medel Alma Delia 
4o CICOM 

César Augusto Sierra 
Ing. Química, 2o 

"Sí, por seguridad y 
para usarla en las 

instalaciones, pero la 
verdad me da igual 

tenerla o no". 

Luis Enrique Moreno 
C.P. 6o 

"Es importante para poder 
gozar de lo que nos ofrece 
la institución y para afuera 
poderte identificar cuando 

sea necesario". 

Irene Alejandra Castro 
Admón 2" 

"Sí es necesaria puesto que tienes 
acceso a todo lo que te brinda la uni
versidad y afuera obtienes descuen
tos". 

Imarie García 
Admón 2" 
"Nos ayuda porque nos brinda des
cuentos y podemos entrar a otros lu
gares, por ejemplo las bibliotecas de 
otras universidades". 

importancia 
tiene la credencial 
dentro y fuera 

de la uni? 
Juan Carlos Navarro 

Medicina 4" 
"Si, es importante, pues yo 
uso mucho la biblioteca v a 
veces alucia te agilizan los 

trámites para algún 
papeleo". 

A todo los alumnos 
próximos a egresar los 

invitamos a la 

"Jornada de Plan de 
Vida y Carrera" 

Día: 22 de abril, todo el día. 
Suspensión de clases. 

Costo total por evento $30.00 
Inscripciones: 

Departamento de 
Desarrollo Humano y 

Orientación Educativa. 

¡Te esperamos! 

Francisco Javier 
Hernández 

Ing. Industrial 2" 
"Sí. es impórtame, es más 

que una identificación. 
pues si llegas a sufrir algún 

accidente, te puede 
ayudar". 

Mónica 
Flores 

Admón 4° 
"Por fuera la 
utilizo como 
identificación 
y aquí en la 

uni es impor
tante para 

tener acceso 

en la 
biblioteca" 

77 r—: :r— T rrr~:r~~ r:—. \ ^ " -

Ismael Yañez 
Catedrático de Inglés 

"Sí. es importante 
porque utilizamos 

material en nuestras 
clases y nos piden 

nuestra identificación y 
para afuera te ofrecen 
algunos descuentos". 

Javier Hernández 
Admón 4o 

"Sí, te ayuda en varias cosas como son descuentos 
y dentro de la uni tienes acceso a varias partes, como 
es la biblioteca, entre otras". 

ENSAYO: 
LUNES 27 DE ABRIL 
20:30 HORAS 
CENTRO CULTURAL UPAEP 
15 SUR 905 
INFORMES: 
INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 

Uflft£P 
25 aniversario 
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¿Qué opinas sobre la vida consagrada? 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o CICOM 

Realizamos una encuesta entre los alumnos de la universidad para saber cuál es su 
opinión con respecto a las mujeres que consagran su vida a Dios. 

Carolina González Barranco /2°CIPOL 
"Hay dos tipos de mujeres consagradas a la vida de Dios: las mon
jas de claustro, que son las que una vez que ingresan en el conven
to no vuelven a salir y su vida es muy austera, rígida y estricta; y 
las religiosas que hacen vida social de alguna manera, se dedican 
a la educación o a atender enfermos, etc. Desde mi punto de vista 
para tomar esta decisión necesitas tener una convicción muy gran
de y estar muy convencida de que Dios te ha llamado, además de 
tener mucha voluntad. En lo personal, a mí me sería muy difícil 

apartarme de la vida común que llevo y dedicarla completamente a Dios, pero es algo admira
ble. Y para servir a Dios, no necesitas de la vida consagrada, puede hacerse cubriendo algu
nos estatutos de la vida social". 

Perla Barranco Sánchez /2o CICOM 
. . . —— 

s una forma de vida totalmente diferente a la que estamos acos
tumbrados, es muy especial lo espiritual; en verdad, no conozco 
lo suficiente como para dar un punto de vista acertado, pero con
sidero que es muy importante en la sociedad, porque siempre pen
samos en el lado práctico de las carreras, pero esta vocación tam
bién es respetable y muy importante" 

Luis Alfredo Martínez 2/ CICOM 
" Simplemente es otra forma de vivir en la que no cualquiera tiene 
la suficiente voluntad o convicción, ya que piensan que siempre 
van a hacer las cosas monótonamente y que ese tipo de vida no es 
para ellas". 

: 

Lic. Silvia Bocanegra Carrillo /Mtra. de Inglés 
" Es una labor difícil, el sentido en que la mujer se da tanto en 
acciones como en espíritu, en alma y corazón a Dios, y esas accio
nes son exclusivamente para ayudar al prójimo, para dar, hacer, 
vender o adquirir bienes para el servicio de la comunidad, depen
de del lugar donde estén viviendo o a la institución a la que perte
nezcan. Yo admiro a ese tipo de personas, porque son las más pre
paradas en el sentido espiritual con Dios, en las labores sobre todo 
domésticas y en lo haceros de la vida diaria. Ser como ellas es 
muy difícil y por eso las admiro." 

Carlos Biztre /2º Medicina 
" Es un gran sacrificio que hacen ellas, porque tienen que ayudar a 
mucha gente, y este trabajo se les recompensa debido a que su 
labor les deja una gran satisfacción. Deben de actuar, no nada más 
decir que van a consagrar su vida y después no hacen nada. Tam
bién deben ayudar a la gente y sobre todo a los jóvenes que en 
varias ocasiones están desubicados." 

BRIENDO 
FRONTERAS 
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Por: Lupita Torres Torres I4º CICOM 

Siempre se ha ha
blado de la moda entre los 
jóvenes y no tan jóvenes, 
pero hoy tiene una singular 
importancia, sobre todo por
que se vuelve a la época de 
los sesentas y setentas y es 
que como se dice por ahí "de 
la moda lo que te acomoda" 
no a todos les gusta usar za
patos de plataforma amplia 
o los pantalones acampana
dos y la verdad se necesita 
tener una figura menudita 
para que te veas sensacional, 
pero lo importante a final de 

cuentas es que tú te sientas 
bien. 

De estas y otras co
sas más hablamos con nues
tra amiga Heather Parsons 
quien pertenece a la ciudad 
de Nueva York. Ella se refi
rió a la ropa que usan du
rante la temporada de vera
no, a lo cual nos platicó que 
portan shorts, zapatos con 
plataforma amplia, blusas 
cómodas y ligeras y este tipo 
de moda les hace lucir co
quetas. 

En cuanto al origen 

" 

de la moda en E.U.A., le 
preguntamos a Heather si se 
basan en algún personaje fa
moso que les llame la aten
ción por su profesionalismo 
o tal vez por su simpatía, y 
ella cordialmente nos res
pondió que admiran a la ac
triz Gwyneth Paltrow porque 
tiene una manera especial de 
portar la ropa de Calvin 
Klein, ella agregó también 
que es una for
ma importante 
de expresar el 
pensamiento de 

olítico 
En el último con

greso del PRD celebrado en 
Oaxtepec, Morelos, se puso 
en discusión si el partido era 
considerado de izquierda, 
concepto que fue una de las 
características de la política 
en la modernidad. 

La derecha y la iz
quierda durante la guerra fría 
fue identificada con las gran
des potencias: Estados Uni
dos y la Unión Soviética res
pectivamente. La izquierda 
simbolizaba en esa época la 
liberación de la opresión del 
comunismo esclavizante. 

Ambas naciones 
manejaban el concepto de li
beralizar a regiones geográ
ficas, impulsando los nacio
nalismos de varios países 
para que se rebelaran de las 
potencias que sometían a su 
pueblo. 

Así en América La
tina surgieron grupos que se 
declaraban anti-yankis como 

Por: Jesús López Carrión 

el Tupac Amaru. Sendero 
Luminoso, Sandinistas, etc. 
Por otro lado en los países 
del bloque soviético o comu
nista, se crearon manifesta
ciones como las de 1989 en 
la URSS y Beijing, que se 
pronunciaban contra el siste
ma comunista. 

Fue desde la déca
da de los 60s que el mundo 
empezó a manifestarse con
tra el sistema político que 
imperaba en su nación; los 
conceptos de la derecha y la 
izquierda comenzaron a des
ilusionar a la gente, sus pro
mesas de justicia social, 
igualdad de oportunidades, 
libertad, etc., eran promesas 
rotas. 

Ahora que el PRD 
dice identificarse con la iz
quierda cabe preguntarse con 
qué izquierda: con la iz
quierda que en el PRI origi
nó la corriente del Naciona
lismo Revolucionario, que 

creó una política antirreli
giosa y conservadora del po
der, pues recordemos que el 
PRD nació de una escisión 
en el PRI, por el abandono 
del partido oficial de esta co
rriente. O con una nueva iz
quierda que en Europa se 
está replanteando, una iz
quierda ya no tan radical, 
sino abierta a otras posicio
nes políticas y fundamenta
da en la preocupación social 
y no individualista del siste
ma neoliberal. La vieja iz
quierda desilusionó a mu
chas personas, la nueva 
izquierda.aún no sabemos, 
pero sin lugar a dudas una de 
las enseñanzas que dejó la 
modernidad es nunca más 
reducir al humano en una 
ideología, por lo que los con
ceptos de izquierda y dere
cha, hoy en día parecen ser 
parte de una vieja historia. 

Conciencia de la situación actual 
Por: Amparo Kalfópulos Cuellar (10° Ing. Química) 

El momento actual está saturado de 
acontecimientos, circunstancias y diferentes 
eventos, sin embargo estos 
acontecimientos no son moti
vados más que por el mundo 
de los adultos. 

Siempre se oye decir 
que los jóvenes son el futuro 
de México, pero sin embargo 
qué han hecho los jóvenes por 
empezar a hacer ese futuro, 
qué han hecho por cambiar el 
futuro. La participación en el 
cambio de México no es de la 
noche a la mañana, no es de 
un momento a otro, y no sig
nifica que cuando se acabe la 
universidad ya se podrá empe
zar a participar, y a cambiar el mundo que te 

Siempre se oye 
decir que los 

jóvenes son el 
futuro de México, 
pero sin embargo, 

¿qué han hecho 
los jóvenes por 

empezar a hacer 
ese futuro? 

rodea. Significa que esta participación requie
re de un principio, y ese principio es empe

zando poco a poco a 
introducirse en los ambientes 
políticos económicos y socia
les. 

Si los jóvenes no hacemos 
nada por cambiar nuestro en
torno político social y econó
mico, no nos quejemos, el día 
de mañana por el salario bajo 
que tenemos, ni por las esca
sas fuentes de trabajo, ya que 
en estos momentos cuando po
demos empezar a hacer algo no 
lo hacemos. 

Pensemos bien, que todo lo 
que hagamos en el hoy reper

cutirá en el mañana. 

la persona. 
Con respecto a la 

moda que prevalece en 
E.U.A., ella contestó que 
hay una mezcolanza de mar
cas norteamericanas y euro
peas como la de Geanni 
Vearsacce por lo tanto hay de 
varias culturas. También ha
bló del parecido en cuanto al 
estilo de la ropa estadouni

dense con otros 
países y se per
cató de la seme
janza con la 

moda de su país, sobre todo 
por la gran apertura comer
cial que tiene E.U.A. 

Heather al hablar 
sobre la moda intelectual 
existente hoy en día en las 
universidades, es principal
mente sobre la lectura del li
bro de Tony Morrison, sien
do ella una mujer de color, 
esta autora habla sobre la 
importancia de las mujeres y 
de los menores, porque al 
igual que los demás tienen el 
derecho a ser escuchados. 

Por último ella dijo 
que le gusta ser un poco ori
ginal en la ropa que usa, ya 
que por ejemplo considera 
que en su Dartmouth College 
los chicos portan ropa pare
cida y entonces prefiere ser 
diferente. 

Por lo que al térmi
no de nuestro viaje al mun
do de la moda. Heather nos 
recomienda ser originales al 
estar a la moda, es decir ser 
inconfundibles en nuestra 
personalidad. 

25 aniversario 
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REPORTAJE 
Por: Alicia Rosillo Martínez / 2 o D.P.P. 

Al aire la serie "Siempre Juntos" 
punto están de comenzar las graba

ciones de la nueva serie juvenil "Siem
pre juntos", producción realizada por 
la asociación UNIDEA (Universita-

rios de Asís A.C .) a cargo de Cecilia Anaya, Gui-
Mermo Carvajal y Jaime Jaramillo, productores y 
productor general respectivamente. 

La historia de "Siempre Juntos" plantea los 
conflictos que viven los jóvenes en la actualidad, 
desde un punto de vista más objetivo con la fina-
lidad de proponer soluciones y alternativas de vida 
para los chavos y así lograr una visión más opti
mista de la vida y una mejoría en nuestra socie
dad en todos los ámbitos. Los personajes de "Siem
pre Juntos" proponen una cultura de vida, enfo
cando, por consecuencia, los daños que la "Cultu
ra de la muerte" ha causado en la sociedad. 

El último casting para completar el elenco 
del programa se realizó en febrero de este año; los 
roles estelares corren a cargo de Melissa Berrones. 

• I 

En el programa se plantearán problemas propios 
de los adolescentes. 

Marisol Catalán, Ricardo Madrid. Gerson Hernán
dez, Angeles y Manuel Carranza, Luis Ramón 
Orea. Ma. Elena Maldonado, Carlos Mondragón 
y Emmerson Torres. Completan el elenco: Ma. 
José Amaya, Salvador Ramírez. Jennyfer Brise-
ño, Feruany Ortega. Rigel Audiffred, Luis Enri
que Medina, Carlos Várela, Fabiola Sierra y 15 
actores más, los cuates están listos para comenzar 
la grabación del programa este mes. 

"Siempre Juntos" es una innovación en la 
televisión por su contenido y la estructura que hay 
en su producción, la cual corre a cargo de la agru
pación juvenil CREATEC (Conceptos reales en 

universitarios de asis a.c. 

tecnología), cuya función es la organización téc
nica y producción general de eventos masivos y 
en esta ocasión, de un programa televisivo. El equi
po técnico de CREATEC está formado por jóve
nes universitarios de carreras como Ciencias de la 

s i e/^pr e 

Comunicación y Diseño y Producción Publicita
ria, quienes realizan su servicio social poniendo 
en práctica sus estudios en un plano profesional. 

Se espera que "Siempre Juntos" pueda 
comenzar sus transmisiones en el mes de septiem-

Ricardo Madrid, protagonista de Siempre Juntos. 
bre, lo que implica que los ritmos de grabación 
sean extenuantes, pero con la satisfacción de lo
grar un programa de alta calidad que logre sus 
objetivos fijados. ¡Espéralo!. 

Marisol Catalán interpreta a Alejandra, una joven que 
sufre el divorcio de sus padres, pero con muchas ganas de 
salir adelante 

Si quieres realizar tu servicio social con 
UNIDEA en las producciones de 

CREATEC y estudias: 
*Ciencias de la Comunicación 

*Mercadotecnia 
*Diseño Gráfico 

*Diseño y Producción Publicitaria 
•Administración de Empresas 

•Comercio Exterior 
¡Esta es tu oportunidad! 

Dirígete al departamento de servicio 
social de la universidad. 

• 

P , 

i tiempo MI 

i antes ni espues 

SER MAESTRO PUNTUAL 
ES ESTAR A TIEMPO Y 
SABER QUE LOS DEMÁS 
CUENTAN CONTIGO! 

"Crear corrientes de pensamiento y 
fo rmar líderes que transformen \a 
sociedad" 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

Coordinadora: Brenda Mnedoza Rodríguez /8°CICOM 

¡¡Tómalo... como quieras!! 

Por: Don Pepe 

Mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

Nombre: Arturo Leyva Hamond 
Profesión: Arquitecto 
Arcas en las que trabaja: Taller 
de Proyectos 
Escuelas a las que impate 
clases: Facultad de Arquitectura 

" Los alumnos tiene que aprovechar la oportunidad 
de estar en la universidad y tratar de ''explotar" al 

máximo a los maestros, porque tienen buenos 
elementos como para que los alumnos aprovechen 

todos sus conocimientos. " 

• 

; 

Por: M. Rodrigo Simental 8o CICOM 

. « -

i 

¡Hola ¿qué tal amigos lectores? Espero que estén 
pasando unas excelentes vacaciones, y disfrutando de las for
midables películas de la temporada. 

Uno de los filmes que más ha causado revuelo en 
taquilla, desde su premier hasta la fecha, pasando por su re
conocimiento en los Oseares, fue "Good Will Hunting: Men-
te Indomable". 

• 

Esta producción es una película que nos muestra el 
conflicto existencial de un joven lla-
mado Will interpretado por Matt 
Damon, que como muchos de noso
tros, en alguna época, pasa por mo-
mentos difíciles en la vida y se en
cuentra confundido, sin poderse (o no 
i ha querido ) encontrar a sí mismo, 
sin poder encontrar a la vez un equi-
librio ante sus defectos y virtudes. Sí, 
este joven entre sus cualidades es la de ser un genio que pue
de resolver operaciones y problemas de un grado de dificul
tad muy alto, además de tener una memoria fotográfica, ra
zones que lo hacen sentirse diferente como para que sea un 

joven apartado de la sociedad y por lo mismo, bastante anti
pático. Por tal razón este individuo permanece oculto, por 
decirlo de alguna manera, en un empleo muy sencillo de in
tendencia, pero en una de las universidades más importantes 
del mundo: Harvard. 

La pregunta está en el aire, desde el comienzo hasta 
el final de la película ¿cómo es que un joven con sus habili-

dades decide ir a tan renombrada universidad, pero como em
pleado? quizá para buscar ayuda desesperadamente, pero al 
mismo tiempo con un orgullo tan grande que ningún psicólo
go hacía que aceptara dicha ayuda, bueno sólo uno tal vez, 
tan orgulloso y testarudo como él mismo. Este psicólogo, ] 
representado genialmente por Robín Williams, lo influye para 
que acepte sus defectos y debilidades e indirectamente junto 
con el mejor amigo de Will, interpretado por Ben Affleck, 

hacen que aumente su ambición y 
ganas de salir adelante. 

El cansina de ambos actores, 
Williams y Damon, que ejecutan sus 
diálogos de una forma fluida y con
vincente, así como el apoyo actoral 
de Affleck y Mini Driver, la novia de 
Will, le dan al filme un tinte dramá
tico que te envuelve en las conversa
ciones contagiándote los sentimien

tos que se están viviendo y que a la vez nos estremecen, así 
que atrévete, no tengas miedo de explorar el mundo de esta 
"...mente indomable". 

Por cierto, por si no sabías, Damon y Ben Affleck 
son los que escriben el guión, el cual realiza una larga trayec-
toriay modificaciones en el texto, desde el año de 1994 que 
venden el guión a la compañía Castle Rock, hasta que Gus 
Van Sant acepta B O M A " ^ ^ • • d i n g i r la pelícu

la y es este guión fl^^H ^Bel que los hace 
ganar el preciado ^ ^ ^ ^ P . ^ ^ B J H Oscar. 

• § • 

nal»: 
• • • • 

Por: Rosario Casas Cajica 6o LAI 

ENTRE MACHOS 
Un compadre visita a otro compadre y le dice: 

-Compadre, que pena, no puedo creer que no tengas 
los pantalones para mandar en tu casa. 
A lo cual el otro contesta: 

-Pues ya ves compadre. 
-"Pues sí, mira, en mi casa mando yo y cuando digo: 

¡tengo hambre!, me sirven de comer y cuando digo: 
¡tráiganme el agua caliente!, me la traen de inmediato y 
..." 

A lo cual el compadre le pregunta; 
«Oiga compadre ¿y para qué quiere usted el agua 

caliente? 
-Hay compadre, ¡¡no me diga que usted lava los pla

tos con agua fría!!. • 

¡RING, RING! 
Suena el teléfono a las cuatro de la mañana, al d e s l i 
gar se oye una voz que pregunta: 

-"¿Bueno?, ¿bueno?, ¿la familia SILVA? 
A lo que una voz dormilona contesta: 

-No. zoquete...¡¡¡la familia DUERME!!! 

FRASE DE LA SEMANA 
"No camines delante de mí, que no sé si sabré seguirte. 
No camines atrás de mí, que no sé si sabré guiarte. 
Sólo quiero que tomes mi mano, caminemos juntos y 
juntos salgamos adelante" T.N. 

.-' 

;. 
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S O C I A L E S 
•Gil: Si ves un re

cado aquí fuera de común, 
no les creas. Es para moles
tar. T.Q.M. Atte. tu novia. 

*Amy(2 o Medici
na) ¡ Ya díle que sí a 
Juan!.Atte. GLR. 

•Vero López (10" 
Conta). Ya regrésame mi 
máquina no seas abusiva. 
Atte. Josefina Pinillo. P.D. 
Ya son dos años que la tie
nes. 

•Flander (8 o de 
Conta). Gracias por invitar-
nos a la comida del cumplea
ños de tu papá. Atte. Tus ami
gos del 5 ¡oh sí! ( Helena 
baby). 

*Tadeo(8°Conta). 
Justifícame con tu amiga 
"M" , pero cuando vienes 
de t ra je , yo sí. At te . 
JPVIDL. 

•Juan Carlos (8o de 
Conta) Sigue siendo fiel a tu 
amor platónico " B". pero no 
le emociono tanto Atte 
JPVIDL. 

*Paco Nava ( Ad-
mon. Financiera). No pon
go atención a la clase por 
verte. ¡oh sí baby! Atte. 
Conta. 

•Rubén (8°Conta). 
Yo si! contigo, ¡oh sí! coste
ño baby. Atte tus amigas del 
5. 

•Juan F. Coronel 
(2" Medicina). Ya anímale 
con Amy. ¿?. 

•La irase de la se
mana: Sé como el árbol que 
llena llores, la mano que lo 
sacude. Proverbio japones. 

*Si encon t ras te 
una ca rá tu la de 
autoestéreo kenwood, para 
cd, el miércoles 19 , por la 
tarde, por favor llámame al 
49-2225, con Agustín, ha
brá recompeasa. 

•Si encontraste una 
calculadora casio) 500 Fx, el 
27 de mar/o, en el salón B-
206 o en el A 106, favor de 
devolverla en sala maestros, 
habrá gratificación. 

•Muñequita. Sólo 
quiero decirte que te extra
ño mucho y te amo. Beto. 

•Amares mirarte a 
los ojos, sentir que te tengo 
cerca, cerrar los ojos y pen
sar en ti, pensar que el tiem
po pasa y sigues ahí. Erika 
10° Psicología. 

• P a r a Gaby, 
Claudia, Elia y Rosy, son 
una bolita padrísima sigan 
juntas por siempre, su ad
mirador. 

•Eli. me caes de pe-
los, estás muy guapa. Tu ad
mirador de Administración. 

*Celia, Lupi ta , 
Helena, Ismael , Paco, 
Male, Mariana y todos los 
que en verdad me quieren, 

muchas gracias . At te . 
Karina M. y compañía. 

*Melindrosa. Espe
ro que te haya gustado el 

¡¡¡FELICIDADES!!! 

Lic. Rafael Bretón Pavón 
Por su cumpleaños. 

Atte: Departamento de Prensa 

INVÍTANOS A TU CUMPLEAÑOS 

Si festejas tu cumpleaños en 
las instalaciones de la 

UPAEP, 
"El Universitario" publica 

tu foto con tus amigos. 
Sólo ven al departamento 

de Comunicación e Imagen 
y nosotros nos encargamos 

de todo. 

t> 

m&&£Á 

¡¡FELICIDADES!! 
Lic.Ma. Elba Amézcua de Necoechea 

universitaria 
Ballet y vas a ver que pronto 
vas a ser solista Atte La tor
tillera 

•Mel indrosa . Te 
mando muchisísimos salu
dos. Eres una amiga muy 
l inda . (T.E.M.) . At te . 
Laurencia. 

•Pablo (4 o de Eco
logía) Se ve que eres un niño 
lindísimo y tierno. Atte. Tan 
cerca y lejos de ti. 

•Un cordial vafee-
tuoso saludo de mano y 
beso "mejilla" para mi su
per amiga Jessi I. P. 
Nájera. Con mucho cariño 
de tu siempre amigo Beto 
Duran. 

•Gil. Amor gracias 
por ser como eres, estos dos 
meses que he estado contigo 
los he pasado increíble. Te 
amo Gina 

•Carlos P.M. Ing. 
Civil. Quizás ésta sea la me
jor forma de agradecerte lo 
especial que eres conmigo, 
por eso quiero expresarte 
que el 28 de marzo, siem
pre lo recordaré, aunque 
quisiera recordar más fe
chas que pueda compartir 
con una personita como tú 
OK. Espero que ésta sea 
una forma de expresar que 
te aprecio, ¡ah! ya encon
tré el escrito. ( tú ya me co

noces). 
*Si alguien encon

tró un libro de histología en 
el baño del 1 piso del edifi
cio B, favor de comunicarse 
con Yasen Soriano García al 
teléfono 88-04-83. o en el sa
lón B-08. 

•A quien haya en
contrado un anillo de gra
duación en la cafetería, por 
favor entrégalo en la facul
tad de Arquitectura, con la 
señora Vange, habrá re
compensa. Gracias. 

*Erico. Eres una 
pareja increíble. 

•Mariquita, Can
dil y Rak. Saluditos de su 
amiga Melita. 

•Nahí. Tu gorra de 
Nike, es algo que me moti
va a enamorarme de ti. Atte 
P Cabanas. 

•Irving. Te amo, 
pero no me a t revo a 
decírtelo, además tienes 
novia, lástima ¿no crees?. 
Atte. Jeanete. T.L. 

•John. Se que tie
nes novia, pero no me impor
ta, estoy enamorada de ti. 
eres el bebé más bonito Atte 
A.O.G 

*E.Alonso (160-
029): La vez pasada te pedí 
que te dejaras ver más se
guido y no lo has cumpli

do. No seas malo, quiero 
verte. Atte. UPEP. 

•Daisy Linda Por 
sobre todo y por todo le ado
ro. Miguel 

•Carlos E. Pérez 
M. Quien» que sepas que 
eres una personita super 
especial, por eso espero que 
realmente te la pases súper 
bien, te deseo lo mejor de 
este día ok. Feliz cumplea
ños, te desea sinceramente 
alguien que te quiere. " Ya 
sabes ". 

•Un saludote para 
unas chavas buena onda: 
Mina. Naye, Sandy. Edén. 
Ale y también para dos ni
ños que creen que nunca los 
saludo Memo y Luis, con 
mucho cariño de Angie. 

•Silvestre. Quiero 
que sepas que T.A. y que 
quiero que seas muy feliz. 
C.M.A.T.B.P. 

•Monica García 6o 

Medicina: desde que te co
nozco estoy perdidamente 
enamorado de ti. Atte AHC. 

*Alien Hernández 
6º Medicina: sabes que tie
nes unos ojos color verdes 
hermosísimos, a parte eres 
un niño súper lindísimo. Te 
quiero mucho, ojalá y me 
peles, sorry por tu novia. 

*Felicidades Ca

chorro Atte. Tu novia. 
* F e l i c i d a d e s 

Melina, tus amigos de 4" . 
•Para Maryana To

rres 2o CICOM: gracias por 
el beso, fueron mis mejores 
vacaciones. (6o Conta. 
MNA). 

•Ing. Civil. Invita 
a Acapulco los días 
28,29,30,31 y 1 de junio, 
interesados comunicarse 
con Gerardo Rincón al 47-
11 -41 o con Roberto López 
Ruíz en horario de 10" $ 
880, incluye transporte y 
hospedaje. 

•Maribel (8° CI
COM): Muchas felicidades 
por tu primer mes. Atte. toda 
la porra te saluda. 

•A quien haya en
contrado unos lentes de 
aumento en el baño de mu
jeres, el lunes 13 del pre
sente mes, favor de llevar
los a Prensa. Atte. Lilian 
Mendoza. 

•Se gratificara a la 
persona que haya encontra
do un anillo de graduación 
con las iniciales "LCMP"el 
pasado 16 de marzo de 1998 
en el baño de las mujeres del 
segundo piso del edificio "A" 
favor de devolverlo en Sala 
de Maestros con la Srita 
Alma Por favor, es muy im
portante para mí. Hoy por mi 
mañana por tí. 

•Xóchit l , Laura v 

Pipo: ya déjense ver, o qué 
¿ya no me quieren? Yo si 
los quiero mucho. Pórten
se bien. Con cariño Melina 

I 
I 
I 
I 
I 
I 

CONEXIÓN 58 
Si te gusta el mundo de la cinematografía 

no te desconectes. 
Jueves a las 16:00 hrs. por Canal 58 

I 
I 
• 
I 
I 
I 

OK compañeros pues ya 
se acabaron las vacaciones 
de Semana Santa v va te-
nemos que prepararnos 

DESDE EL PALCO \ 
Por: Armando Esponda ü. 8"CICOM 

Chr i s t ophe r Walken, 
Na than Lane y Lee 
vans, estos últimos dos 

encarnan a unos ladrones 
porque solo que dan unas cuantas semanas más para que ter
minen las clases y empiecen los exámenes finales, 

Pero no todos se toman vacaciones, el mundo de las 
películas y los actores no descansan, tanto en las salas norte
americanas como en las nacionales los estrenos no paran, 
cada día son más las cintas que llegan a las pantallas grandes 
y cada semana están cambiando los puestos de las películas 
más vistas. 

Entre los estrenos que podemos encontrar en carte
lera actualmente están Esfera (Sphere), cinta dirigida por 
Barry Levinson y que cuenta con las actuaciones de Dustin 
Hoffman, Sharon Stone y Samuel L. Jackson y que esta 
basada en la novela del mismo nombre por el autor Michel 
Crichton. escritor de las historias de Jurassic Park, Con
go, y muchas obras más; otros de los filmes que se estrena

ron es Mi pobre angelito 3, sí. otra más, 
como si con la secuela no hubiera sido 
suficiente, esta tercera instalación no 
cuenta con la participación de Macauly 
Culkin ya que la historia cuenta las 
aventuras de un nuevo niñito que se que
da solo en casa debido a que se enferma 
y tiene que defender su tasa de "cuatro 

ladrones profesionales", no basta pensar que la historia está 
llena de "estiradas de pelo". En la misma categoría de públi
co infantil encontramos Un ratoncito duro de cazar, pro
ducida por la ^ ^ ^ _ _ , ^ ^ ^ ^ nueva casa de 

Dream ^ ^ ^ H ^ ^ ^ B Works 
cuenta con las L _ 1 actuaciones de 

que quieren encontrar un tesoro escondido en una casa anti
gua, pero no cuentan con las astucias de un ratón que no se 
va a dejar que le quiten su hogar. Y también en el mismo 
rubro encontramos dos producciones más que se estrenaron 
Dragon Ball Z, basada en la popular caricatura de estilo 
MANGA (animación japonesa), y Turbo Power Rangers 
2 (Turbo a Power Rangers Movie), 
segunda instalación de los super hé
roes televisivos. 

Pero todavía no termina
mos, los estrenos siguen, ahora para 
los jóvenes y las jovencitas que no se 
dan a basto con Leonardo DiCaprio 
llega la última producción en donde - ^ ' 
se cuenta con la colaboración de dicho actor, sí. hablamos 
de nada menos que de El Hombre de la Mascara de Hie
rro (The Man in the Iron Mask) que también cuenta con 
las actuaciones de nada menos que Jeromy Irons, John 
Malckovich y Gerard Depardieu. Y para terminar tam
bién se estrenó Un Asesino anda suelto (Switchback), fil
me de Drama y suspenso que retoma el tema de asesinos 
seriales y la persecución que un agente de la FBI que lo 
quiere atrapar, en la que participan Denis Quaid y Danny 
Glover. 

Pues parece que tenernos mucho para un buen tiem
po, bueno, por lo menos hasta que lleguen los siguientes 
estrenos. 

Hasta la próxima, el palco está cerrado. 

•* :<*&*****+" v ^ H ^ p » a fgMo»gp*oowq>w—>j—^wi 
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SECCIÓN 

Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta. /2o CICOM 

Mexicanos y Estadounidenses 
•Entérate como pasaron la Semana Santa nuestros compañeros. 
Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta 2° CICOM. 

¡Hola amigos! Como te habrás dado cuenta, el pasa
do 23 de marzo dio nuevamente inicio el proceso de inter
cambio estudiantil en la UPAEP con la llegada de 11 alum
nos de la universidad de Dartmouth, ellos permanecerán aquí 
durante 10 semanas en las que podrán disfrutar de la comida 
y de algunos lugares turísticos como las playas de México. 

En esta ocasión que ha terminado la Semana Santa 
platicamos con algunos compañeros de la universidad, así 
como también con alumnos de intercambio estudiantil para 
saber.. ¿Cómo llevaron a cabo estas fechas y que es lo que 
acostumbran hacer en esos días? 

Mexicanos Estadounidenses 
Alberto Couttolenc 

Comercio Internacional 6" 
"La semana pasada fui a misa el 

día jueves, el viernes a la 
adoración de la cruz, así como el 

domingo de resurrección en 
donde recordé la muerte de Cristo 
Esta es una semana importante a 

nivel mundial". 

Ben Rifkin 
Psicología y poemas 2" 

En mi familia no celebramos la 
Semana Santa, lo que hacemos es 

descansar. Esta vez me fui a 
conocer Puerto Escondido*. 

Eutimia Capetillo 
L.A J . 2° 

'La semana pasada fui a misa con 
mis papas los días señalados por 

la iglesia ya que mi familia es 
muy religiosa. Además descansé 

un poco de la universidad". 

H 

Alexandre Molina 
Derecho 2° 

"Yo no tome esta semana para ir a 
la Iglesia si no como vacaciones 

de descanso porque luego 
regresamos a los exámenes y es 

muy pesado". 

Como nos podemos dar cuenta existe un poco de di
ferencia en la manera que llevan a cabo la Semana Santa los 
alumnos de cada país. En México las familias son más con
servadoras y tradicionalistas porque siempre tienen presente 
a Dios, aunque no en todos los casos ya que esto depende de 
la educación que hayan recibido de sus padres. En cambio en 

Melissa Wise 
Idiomas Romances, Inglés y 

Francés 2º 
Mi familia no es muy religiosa, 
así que lo único que hice fue 

vacacionar. En mi país son días 
muy comerciales". 

Tomas Sanborn 
Economía 2" 

"En Estados Unidos el día más 
importante de la semana es el 

domingo, pero en lo personal no 
asistía la Iglesia. Con mi familia 

sólo recordamos un poco estas 
fechas, pero más bien estos días 

fueron de vacaciones". 

Estados Unidos habrá personas que están más cerca de Dios 
y otros que no lo están tanto, como lo es el caso de nuestros 
compañeros de intercambio estudiantil que toman estos días 
como vacaciones de primavera según las costumbres de sus 
padres. 

. 
* • * • « * ! • 

Lone Star Report 
* 

Por Anthony Ferrara. 

i Hola a todos! Espero que todo vaya bien por allá. 
Acá ya estamos muy cerca de terminar el semestre. Ya sa
ben que las últimas semanas son las que se van rápido. Los 
trabajos finales empiezan a vencerse y también empiezan a 
caer exámenes como lluvia. 

Hoy les quiero contar un poco acerca de un pro
grama que tiene la universidad en la que estoy para "em
plear" a sus alumnos. Este programa se llama Networking. 
De lo que se trata es de que la universidad organiza una 
serie de entrevistas en distintas ciudades en las que hay gra
duados de la universidad trabajando en alguna empresa im
portante o por su propia cuenta. Estos graduados les dan 
ideas a los alumnos de cómo conseguir el trabajo que quie
ren o de cómo lograr llegar hasta donde quieren; también 
les dan una idea de como está la situación en la vida real 
saliéndose un poco de la teoría universitaria y preparándo
nos para la vida laboral. El propósito de este programa es 
muy bueno, porque hace falta cooperación tanto de gra
duados como de alumnos para que funcione. 

Bueno, las fiestas siguen el ritmo normal. La ver
dad uno debe estudiar muy duro acá y encontrar tiempo 
para hacer todo lo que se necesite. Las clases no son nada 
fáciles. Se necesita una verdadera disciplina para poder di-
vertirse también. 

I El grupo de alumnos de TLU que va a visitar 
UPAEP este verano se está preparando para ir. En la ofici
na de alumnos internacionales tienen stand con videos de 
Puebla para promocionar el programa y que tenga más acep
tación. Por si no estoy yo por allá en el verano, ojalá les den 
la mejor de las bienvenidas y procuren que se lleven la me
jor impresión de Puebla y de los poblanos, la verdad es que 
muchas veces allá en México nos da miedo acercarnos a 
los alumnos de intercambio por alguna razón inexplicable. 
Ellos son gente normal que quieren hacer amigos y cono
cer lo máximo de nuestra cultura. Con esto me despido. 
¡Nos vemos pronto!. 

i . * * a » * 

Recital de guitarra en el 
Museo UPAEP 

Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta 2o C I C O M . 

"Mi nombre es Ixca Cienfuegos" 
Por: José Noé Vásquez Maldonado. 

"...Nací y vivo en tado camino de nuestra histo-
México, D.F.; esto no es tan 
grave, en México no hay tra
gedia, todo se vuelve afrenta" 

A los 27 años, Car
los Fuentes marcó la primera 
cicatriz en las conciencias de 
sus jóvenes seguidores; era la 
década de los cincuentas y 
aparece en la escena de la li
teratura mexicana "La región 
más transparente", su escena
rio: la ciudad de México, 
microcosmos de la traición y 
del olvido. 

A la ciudad se le 
puede amar, odiar, tratarla a 
puntapiés ("ciudad perra, ciu
dad famélica") pero es difícil 
sustraerse a ella Carlos Fuen
tes se transforma en Ixca 
Cienfuegos para escuchar su 
florilegio de voces, escudriñar 
a sus anchas un escenario so
cial inquietante, ser parte de 
la vida de sus personajes, as
cender y descender en los es
tratos sociales y en el acciden-

na. 
La intención de 

Fuentes es clara evitar la tran
quilidad y el con
formismo, recor
dar para restaurar 
la conciencia 

En Car
los Fuentes no 
existe frialdad ni 
sobriedad, no son 
necesarias cuando 
lo que se busca es 
gritar, expulsar los 
demonios de la 
venalidad, la indi
ferencia y la 
amnesia. Los per
sonajes de "La Re
gión..." surgen en 
el idealismo y el 
compromiso; nacen en el mo
vimiento: una marea de sol
dados, locomotoras, cañones 
y caballos; una revolución que 
mueve a los hombres de su 
sitio ("...pero Villa está cerca. 

Para 
Carlos 

Fuentes, 
México es 

un país 
cuya 

realidad 
no se 
asume 

Villa es como nosotros y to
dos somos Villa.", Gringo 
Viejo) y les hace ocupar pues
tos importantes, la jerarquía 

que los corrompe, 
que los hace olvidar 
su origen, morir es-
piritualmente. Esta 
"muerte" es reitera
tiva en otras novelas 
del mismo autor: 
"Las Buenas Con
ciencias", "La muer
te de Artemio Cruz" 
y "Cristóbal 

Nonato". 
"Afrenta, 

esta sangre que me 
punza como filo de 
maguey," 

Para Car
los Fuentes, México 

es un país cuya realidad no se 
asume, se evade; un país cuyo 
proyecto se pospone; un país 
que no se vive, se 
padece. 

En La 

Región..." se conjugan teorías 
acerca de la mexicanidad o de 
la condición del mexicano: " 
poeta sin conmiseración, artis
ta de tormento, lépero cortés, 
ladino ingenuo, mi plegaria 
desarticulada se pierde... al
bur, relajo." El autor recibe in
fluencias de Octavio Paz (El 
Laberinto de la Soledad", 
1950) y probablemente de 
Samuel Ramos ("El perfil del 
hombre y la cultura en Méxi
co"). 

"Afrenta mi parálisis 
desenfrenada que todas las 
auroras tiñe de coágulos y mi 
eterno salto mortal hacia ma
ñana". 

Visión globaliza-
dora de la sociedad y sus fra
casos. La impotencia ante un 
entorno irritante, complejo. 
Ixca Cienfuegos es confiden
te y testigo de todos, de este 

país que nos es 
tan difícil trans
formar. 

El día viernes 20 de marzo en punto de las 20:00 hrs.. 
en las instalaciones del Museo UPAEP tuvimos la oportuni
dad de escuchar el recital de guitarra que ofreció Juan Gaspar, 
esto gracias a la Comisión Cultural del Patronato Fundador 
de la Universidad. 

Entre el repertorio que escuchamos estuvieron melo
días de autores como: J.S. Bach y Fernando Sor, entre otros y 
no podían faltar melodías de su propia autoría como: "Viento 
y arena" y "A mi nena". A este excelente guitarrista le agrada
ba la música desde pequeño y nosotros lo pudimos constatar 
por lo bien que lo hace. 

Actualmente es maestro de guitarra en la Escuela de 
Música Antigua de la Secretaría de Cultura 

Homenaje para el Artista, 
Pintor Poblano 

IGNACIO DAVILA TAGLE 
«Viernes 17 de abril 
a las 20:00 hrs., en el 

Museo UPAEP se 
llevara a cabo la 

inauguración de la 
exposición de su obra y 

una semblanza del 
Maestro. 

Brindis de honor 

•Sábado 18 de abril: 
Develación de placa 
conmemorativa a las 
11:00 hrs., en la 13 

oriente #203, posterior
mente misa concelebrada 

alas 12:00 hrs.en el 
templo de Sto. Domingo 

de Guzmán en la 5 de 
mayo y 4 poniente. 
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¿Cómo se juega la 
Segunda División? 

Por Leopoldo Aguilar 

El torneo de la Segunda División se integra por 40 
equipos que se divide en dos zonas, la Centro Sur y la Occi
dente Norte, este año se decidió jugar en dos torneos cortos el 
de Invierno y Verano. 

UPAEP se desempeña dentro de la 
Zona Centro Sur, que a su vez se divide en dos 

grupos, uno de 11 equipos el número 1 y el 2 con 10 

escuadras, los rojiblancos se ubican en el sector I 
de esta Zona, la Occidente Norte también se di
vide en dos grupos.. 

En la Segunda División hay equipos 
filiales y no filiales, los primeros son es
cuadras que son equipos pertenecientes a los 

equipos de Primera División, como el Puebla, 
el Atlante, el Necaxa, etcétera, estos equipos no tienen 
derecho a ascenso. 

Los equipos no filiales como la UPAEP. tienen dere
cho a ascenso, por cada grupo clasifican a esta 
ronda de liguilla dos equipos, en este momento 
UPAEP y Veracruz Sporting calificarían a esta 

liguilla. en la que jugarían con el primero y 
segundo lugar del grupo 2 de esta zona. 

El ganador de esta liguilla será el cam
peón de verano y buscará su ascenso ante el cam

peón de Invierno Zitácuaro. en caso de que este equipo vuel
va a ganar en el verano ascenderá directo a la Primera "A". 

UPAEP busca clasificar a la liguilla. ganar este tor
neo de verano y enfrentar a Zitácuaro por el ascenso a 
primera "A", el equipo que dirige Paul Moreno y Arturo 

Alvarez es líder de la Segunda División, superando a otros 39 
equipos tanto filiales como no filiales. 

El Tae Kwon Do listo El equipo de atletismo al 
Para el CONADEIP nacional de CONADEIP 

Por: Jorge Cabrera Hernández 

El CONDDE no se 
llevó a cabo, pero la selec
ción de Tae 
Kwon Do 
se ha man
tenido en
t r enando 
constante
mente con 
miras al 
C O N A 
DEIP, que 
se llevará a 
cabo el pri
mero de 
mayo y 
t e n d r á 
como sede 
la universi
dad, en 
este torneo 
se espera la 
incursión 
de un gran 
número de 

instituciones no solo del es
tado sino de toda la repúbli
ca. 

Mientras tanto se 
sigue esperando restablecer 
fecha para el CONDDE, ya 
que estaba programado para 
el 26 de marzo, sin embargo 
aunque la selección ya había 
hecho el viaje a la ciudad de 

Por: Alberto Durán Victoria. 6o CICOM. 

El equipo de Tae Kwon Do de 
cara al CONADEIP 

Pachuca, y una vez estando 
ahí. se les avisó que ni había 

llegado el 
d i n e r o 
para que 
el torneo 
se llevará 
a cabo, 
por lo que 
tuvieron 
que regre
sar 
Esta fue 
una mala 
n o t i c i a 
para la se
lección ya 
que la uni
versidad 
había ob
tenido el 
campeo
nato esta
tal del 
CONDDE 

en esta disciplina y ahora 
iban representando no solo a 
la universidad sino al estado 
de Puebla. Sin embargo no 
debemos perder el ánimo ya 
que en el CONADEIP, se 
espera una gran participación 
de nuestros Taekwondoines 
al mando del profesor Noé 
Morales 

_ 

etismo 
El nacional de atletismo de CONADEIP, se lleva

rá a cabo en la ciudad de Nuevo León, los días 23. 24 y 25 
del presente mes. Por lo que el representativo de atletismo 
de la UPAEP participará en dicho evento a efectuarse so
bre la pista de material sintético (tartán) del estadio del 
Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey 
(ITESM). 
Comandados por el entrenador Timoty Dempsey, los atle
tas que participaran en la justa atlética anual son: Karina 
Rodríguez Tabla (6o Psicología) en 100. 200 y 400 metros 
planos, María Elena Maldonado (Maestría en Psicología) 
que participará en Heptatlón, el cual consta de siete prue
bas, que son: Salto de longitud, salto de altura, lanzamien
to de bala, lanzamiento de disco, 100 mts. planos y 100 
mts. con obstáculos y 800 mts. planos. Además de partici
par en Lanzamiento de disco, como prueba individual. I van 
Avalos (8o Medicina) en Lanzamiento de Bala y Disco. 
Miguel A. Feria (8o Medicina) 100,200y relevos de 4x100 
y 4x400. Alfredo Martínez (2o CICOM.) en lanzamiento 
de jabalina y los dos relevos mencionados anteriormente. 
Miguel A. Jara (8o Medicina) en 100, 200 y los relevos; 

Alberto Durán (6o CICOM.) 200, 400 mts. planos y rele
vos. 

Cabe señalar, que sólo se llevarán a siete atletas, el entre
nador y un delegado, ya que el presupuesto para dicho equi
po se limitó a este número. 

Alexandre es el tercer refuerzo que 
llegara para las Aguilas en este 
campeonato. El brasileño se ha 
convertido en el hombre de refres
co de lujo de la dupla Alvarez-
Moreno, anotando un gol y dando 
pases que se han convertido en 
anotaciones para las Águilas. 

Nombre: Alexandre Luis Leite 
Nacionalidad: Brasileño 

Edad: 22 años. 
Estatura: 1.70 m. 

Peso: 60 kg. 
Posición: Extremo 

Temporadas con las Águilas: 2 (96-97 y Verano 98). 
Goles: I al Cruz Azul Oaxaca 

Hobbies: Escuchar música 
Admira a: Ronaldo y Maradona. 

Principal Cualidad: La habilidad, buen toque de balón, 
es un jugador carismático 

Si te gusta el deporte y conocer 
gente de otros lugares 

Te invitamos a realizar tu 
Servicio Social 

Integrándote al comité organizador 
de los 

CAMPEONES 
NACIONALES 

DE LA CONADEIP 
Con tu apoyo seguro que serán 

un éxito 
Información: 
Ing.Sergio Reyes 
Promoción Deportiva UPAEP 
Gimnasio 

DESDE 
EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 8" CICOM 

Cada día esta más cerca la realización en nuestra 
institución de los Campeonatos Nacionales de CONA
DEIP, que sin duda son uno de los acontecimientos más 
importantes en la celebración del 25 Aniversario de la 
UPAEP 

El que una Casa de Est udios albergue cinco cam
peonatos nacionales, es algo de suma valía, ya que es la 
primera vez que este organismo que rige una parte del 
depone estudiantil en nuestro país asigna a una sola sede 
tal cantidad de nacionales. 

A partir de este 30 de abril y hasta el 6 de mayo 
las instalaciones deportivas de la UPAEP recibirán a los 
mejores representan vos de las instituciones particulares 
de nuestro país. 

Por parte de nuestra universidad, el compromiso 
es grande para poder representar con dignidad a la casa de 
estudios sede de todos estos eventos, en una misión que 
no sera fácil para ninguno de nuestros representativos. 

Después del caos que resultó el CONDDE con 
una pésima organización, este evento será de una calidad 
muy diferente, los rivales de UPAEP serán muy compli
cados y tendremos que ver hasta donde cada equipo se ha 
preparado para este evento. 

El representativo de basquetbol varonil tendrá que 
regresar a su nivel, porque este deporte ha sido el estan
darte de la institución en los deportes, pero tiene mucho 
que no se gana un título a nivel nacional, de no ser por la 
Corona Universitaria, el equipo no ha conseguido llegar a 
ese lugar de honor, veremos si esta vez la ventaja de ser 
local es suficiente para conseguir un título nacional en 
uno de los tres eventos grandes a nivel estudiantil en esta 
disciplina (LINABE, CONDDE, CONADEIP). 

Por otra parte, otro equipo que necesita resarcir 
su posición es el equipo femenil de basquetbol que ni con 
mucho tuvo una buena actuación en el CONDDE, el equi
po que fue campeón de LINABE, quedó muy lejos de al
canzar ese nivel. 

Así que este deporte es el que tiene que 
reivindicarse en estos nacionales, ojalá con la gente que 
regresa a los equipos para estas competencias, la recupe
ración de jugadores lesionados les alcance para hacer un 
buen torneo y buscar el título. 

Por otra parte el volibol ha regresado, a un buen 
nivel y estos nacionales serán los torneos en los que estos 
equipos comprueben que están listos para competir a ni
vel nacional, pero sobretodo para poder hacer un buen 
papel dentro del Nacional de CONADEIP. 

El equipo que es amplio favorito para llevarse 
este Nacional, es el equipo varonil de fútbol rápido, que 
cada año en esta competencia no solo es contendiente sino 
el equipo a vencer en esta especialidad, la escuadra dirigi
da por Guillermo Alvarez Benítez, es el representativo de 
nuestra institución que parte como el gran favorito en su 
especialidad. 

Mientras tanto la escuadra dirigida por Agustín 
Macías sigue preparándose rumbo a este nacional para el 
que ya casi están todos los equipos calificados, es el mo
mento en que este equipo se decida a regresar al nivel que 
alcanzaron al inicio de la liga española, ya que su delante
ra no es lo productiva que se quisiera, por lo que esta 
oncena basa su poder en el sector defensivo que es el mejor 
de la liga Española. 

Así que nuestros representativos se alistan para 
estas competencias, en las que se verá a los mejores de
portistas universitarios del país, entre los que seguramen
te estarán los deportistas de UPAEP 

¡Hasta la próxima semana!. 
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SECCIÓN 

RTE 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz /8o. CICOM 

UPAEP Sede de 
Nacionales de CONADEIP 
E

l pasado 2 de 
abril en rueda 
de prensa reali
zada en uno de 
los principales 

hoteles de la ciudad, se anun
ció que la UPAEP será sede 
de cinco campeonatos nacio
nales de CONADEIP, como 
parte de la celebración del 25 
aniversario de nuestras ins
titución. 

En las especialida
des de Basquetbol en ambas 
ramas, de Volibol en ambas 
ramas, de Fútbol Rápido en 
ambas ramas, de Tae Kwon 

Do y Fútbol Soccer, la 
UPAEP albergará a los me
jores deportistas del país en 
sus instalaciones deportivas. 

E s t e 
anuncio fue he-

• 

••¿; 

cho por Juan Ma
nuel Aguirre Langle 

Director de In-
tegración Uni- g$ 
versitaria, que § 
junto con Alber
to Fuentes Alto Comisiona
do de CONADEIP, acompa
ñado de Héc-tor Alvarez 
Benítez Jefe de Promoción 

Por Leopoldo Aguilar 

JJ Segunda División 
» 

El equipo de las Águilas 
UPAEP venció al Atlético 
Celaya, por 2-1 en juego de 
líderes realizado el sábado 
pasado en el CIU. en parte 

de la actividad de la fecha 15 del Torneo de Verano de la Se
gunda División. 

La escuadra que dirige Paul Moreno y Arturo Alva
rez sigue con una racha de 13 juegos sin perder, sigue en el 
superliderato de la Segunda División con 34 puntos sacándo
le 2 al Veracruz Sporting. 

La victoria se complicó ya que los aguiluchos no tu
vieron una buena segunda mitad, y bastó solo con los goles de 

El equipo roji-blanco se encuentra en la cima de la labia 
Noé Priego y Fernando Martínez para que salieran con la vic
toria. 

En una primera mitad complicada, y en la que el equi
po rojiblanco se puso al frente con una excelente jugada entre 
Noé Priego y Fernando Martínez que hicieron una pared rápi
da que dejó a Priego solo para rematar con potencia de pierna 
derecha para poner el 1 -0 en el minuto 28. 

Cinco minutos después Femando Martínez robó un 
balón en media cancha a la defensa del Celaya, para soltar su 
disparo y vencer por segunda vez la cabana de los Toros del 
Atlético Celaya. 

Todo parecía pintar bien para los aguiluchos al ter
minar los primeros 45 minutos con el 2-0. 

Pero en el segundo tiempo el equipo salió muy 

Deportiva de la UPAEP 
E l 

inicio de es
tos cam-
peona-

t o s 

• • 

• * 

será el 
30 de 

abril y la 
clausura el 6 
de mayo, el 
primer de
porte en entrar en actividad 
será el fútbol soccer, ya que 
las demás disciplinas inicia
rán hasta el día primero de 
mayo. 

Las sedes que alber-
g a r á n 
e s t e 
evento 
serán 
e I 
Nido 
de las 
Águilas, y el 
CIU, para la 
disciplina de 
Volibol. la 

UDLAP prestará su gimna
sio para lo que será la fase 
regular, dejando las finales 
para el gimnasio de UPAEP 

El número de parti

cipantes esperado es de 1466 
divididos en las cinco disci

plinas, el basquet
bol reunirá a 240 

atletas, mismo nú
mero que el 

volibol, el fútbol 
soccer 400 jugadores, 
el Tae Kwan Do re-
cibirá a 250 parti- ^ J j 
cipantes y el MW 

. ; : • ; 

...:• 

. 

. 

" 
fútbol rápido a ! 

336. i 
La emisión de 

boletos para este evento será 
enfocada principalmente a la 

comunidad universitaria, se 
calcula que la 

-"' asistencia global 

M ^ ^ de este evento 
será de 16 000 

espectadores, cal
culando que al 

Bf M Nido de las Agui-
^ las tiene un aforo de 
1000 gentes, el de Ja UDLA 
2700, mientras que el CIU 
tiene aforo de 600 en la can
cha de fútbol soccer, que se 
puede ampliar para albergar 
a más público, mientras que 
la cancha de rápido puede al
bergar a 150 gentes. 

ue de Superlíder 

lj)5 aguiluchos vencieron a los Toros 2 a 1 en el CIU 
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TABLA DE POSICIONES 
SEGUNDA DIVISION 
GRUPO 1 ZONA CENTRO SUR 

Equipo G 
1. Águilas UPAEP 9 
2. Veracruz Sporting 8 
3. Zitácuaro 8 
4. Chairo 6 
5. Necaxa 6 
6. Lobos BUAP 5 
7. Atlante 6 
8. Toluca 5 
9. Cruz Azul México 4 
lO.Halcones Neza 3 
11.Toros Neza 2 

E P GF 
4 1 32 
4 2 28 
4 2 29 
6 2 16 
4 4 27 
4 6 15 
2 6 24 
5 4 14 
2 9 23 
1 11 23 
3 9 16 

GC Pts 
13 34 
11 32 
19 32 
11 29 
20 24 
18 22 
14 21 
16 21 
34 16 
50 1» 
25 9 | 

Nomenclatura: G (ganados), E (empatados), P (perdidos), | 
GF (goles a favor), GC (gol< s en contra) Pts (Puntos). 1 

El equipo de segunda división jugará su siguiente partido 
en las instalaciones del CIUt apóyalos. 

desconcentrado sin poder conectar sus líneas para este encuen
tro. 

Y en un descuido en el minuto 11 de esta parte com
plementaría la falta de comunicación entre Mauricio Bianchini 
y Oscar Torres provocó que el delantero del Celaya Alcazar 
ganara la pelota y bombera a Bianchini para poner el del des
cuento, el marcador indicaba 2-1. 

Posteriormente el encuentro cayó en una serie de 
imprecisiones de ambos cuadros y no hubo muchas aproxi
maciones en las cabañas de los dos equipos, con lo que al 
finalizar los 90 mi- nutos el triunfo 
correspondió a al • J H H K ^ H ^ H | UPAEP al igual 
que los (res pun- B * H tos. 

FÚTBOL SOCCER EN 
EL CIU 

«UPAEP 
• 

vs 
PUEBLA 

¡Apoya a los Super líderes! 
Sábado 18 de abril 

v ' v 

:00 hrs. 
Habrá transporte 
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